



## Avalan a 20 magistrados del TFJA; cuestionan cercanía con el Gobierno



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Con 19 votos a favor de Morena y aliados, 9 en contra y 5 abstenciones, 20 magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, designados por el Ejecutivo, fueron ratificados en la Comisión Permanente. Se dio un duro debate en el que se cuestionó la idoneidad de los magistrados. Se dijo que, por lo menos la mitad, podrían entrar en un conflicto de interés. En tanto, Jorge Álvarez Máynez escribió en sus redes sociales: “El PRI y el PRD le acaban de ayudar a Morena a que sea juez y parte en el TFJA. Otra vez demuestran que en lo importante son cómplices, y en lo demás esquirolas”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!2192?cid=BEbb992B33844BAA&resId=BEbb992B33844BAA!2192&authkey=!ALzvkM2i6Y5ndWE&ithint=video&e=f1cchl>